Se presenta un taller motivacional para parados en Monegros

Esta herramienta es obra de la francesa Élodie Herquel, que ha asistido a la reunión de Sariñena

HUESCA.- El IV Encuentro de profesionales del proyecto europeo Se Canto finalizó al mediodía de ayer en Sariñena, con un balance positivo y un avance de la programación de septiembre, según informaron el gerente de la Fundación Atades Huesca, Miguel Ángel López, y el presidente de la Fundación Marie Louise, Claude Roos, quienes se mostraron muy ilusionados con este proyecto, "que es muy interesante para ambos territorios y también extrapolable a otras comarcas"

Ambas entidades sociales trabajan en beneficio de las personas con discapacidad intelectual y, como explicó López, "este proyecto nos permite abrirnos a otros colectivos, así como intercambiar experiencias y conocimientos".

Cabe resaltar que en este encuentro se presentó un novedoso taller motivacional para desempleados de larga duración que ha impulsado el CB du NET del NE Toulousain, socio francés de dicho proyecto europeo, y que ha sido creado por la formadora v consultora Élodie Herquel

Esta herramienta -explicaron ayer desde la Comarca de Monegros-'es un juego de cartas en el que se recogen ocho tipos de personalidad, que permite despertar la dinámica de motivación interna". Este "juego" ya se está usando como prototipo experimental en Francia y a partir de septiembre se realizarán talleres de seis días de duración

En el encuentro de Sariñena se propuso exportar esta herramienta a España para trabajar tanto con profesionales como con desempleados, tras la experimentación en Francia.

Además, en el NE Toulousain, el CB du NET pondrá en marcha a partir de septiembre "otros talleres para personas que viven en zonas rurales, v también dirigidos a jóvenes y desempleados, así como visitas a empresas de la zona para promover el empleo, un café de redes para las personas que buscan trabajo, así como estancias formativas de la mano de Fundación Marie Louise".

En el IV Encuentro de profesionales del proyecto Interreg Poctefa Se canto, por otro lado, la delegación oscense destacó "la labor del voluntariado entre familias que está muy desarrollado en la Fundación Marie



Participantes en el encuentro.



Élodie Herquel.

Louise en Francia", mientras que a la parte francesa "le ha impactado la integración sociolaboral de diferentes discapacidades en espacios comunes que se lleva a cabo desde Fundación Atades Hues-

"Gracias a Se Canto intercambiamos conocimiento, experiencia y todo esto redunda en beneficio de las personas más vulnerables", dijo López, quien junto a Claude Roos, además de participar en el encuentro, han



CLAVES

- Participantes. En el IV Encuentro de profesionales del proyecto Interreg Poctefa Se Canto han participado una treintena de profesionales del sector social y sociosanitario de España y de Francia
- Proyectos futuros. Tras el verano. tendrán lugar talleres dirigidos a personas en situación de vulnerabilidad y también a la población en general, en ambos territorios.

visitado estos días centros de la Fundación Atades Huesca como el Centro Manuel Artero, Semonia, Brotalia y diversos tipos de recursos de alojamiento.

También han realizado un balance muy positivo de este encuentro la directora de el CB du NET, Sophie López, y el vicepresidente de la Comarca de Los Monegros en funciones, Ildefonso Salillas, quienes también han estado presentes en las jornadas. ● D. A.

El Observatorio Feminista monegrino solicita que se apoye el Día del Orgullo

Ha enviado cartas a todos los ayuntamientos de la comarca

M. B.

SARIÑENA.- El Observatorio Feminista Elisa García, de Los Monegros, ha enviado una carta a los ayuntamientos de la comarca para organizar actividades y crear una red de alianzas y "sensibilizar a la población monegrina en materias diversas para caminar hacia una sociedad en igualdad de derechos y oportunidades'

Los integrantes de este colectivo, que plantean talleres y actividades sobre la mujer en el mundo rural y otros para menores en pro de la igualdad, explican que ya han colaborado en diferentes localidades con el eslogan



Foto de representantes del Observatorio Feminista de Monegros.

'En Monegros y en todo el mundo, no es no, sí es sí', a través de carteles y materiales de sensibilización como la pulsera de Monegros Feminista o con chapas.

El Observatorio Feminista Elisa García, por otro lado, informa a los ayuntamientos de la comarca monegrina de que ahora están organizando la programación con mo-

tivo del 28 J, Día Internacional del Orgullo LGTBI, v "diferentes pases de cine que se llevarán a cabo durante este verano".

Para este colectivo, el Orgullo es "una fiesta de respeto, tolerancia y reivindicación de la libertad. Millones de personas de todo el mundo salen a las calles para celebrar este avance de nuestra sociedad".

Por ello, animan a todas las vecinas y vecinos de la comarca a sacar la bandera del arcoíris, "la más aglutinadora de todas, la que reivindica que amar no es delito, que cada uno y cada una puede disfrutar de su sexualidad con quien desee", y sobre todo a las corporaciones locales "a colgarlas en los balcones de los ayuntamientos los días 28, 29 y 30 de este mes de junio".

Asimismo, ponen a disposición de quien lo solicite las películas y el material gráfico, como son los doce carteles que señalan hitos históricos importantes dentro del movimiento. "También nos ofrecemos -señalana dinamizar las actividades de la localidad que tengan que ver con estas temáticas: la defensa de los derechos LGTBI, el feminismo y la no discriminación".

Taller 'Despierta tu vocación TIC' en el IES Gaspar Lax

El empresario David Andrade les contó su experiencia

HUESCA.- Investigación, Desarrollo e Innovación en Aragón (IDiA) presentaba, el pasado miércoles 19, su taller Despierta tu vocación TIC. sobre el uso de herramientas y métodos de trabajo en el ámbito digital, que organiza en colaboración con el Instituto Aragonés de la Juventud (IAJ), en el IES Monegros Gaspar Lax, de Sariñena.

Para ello contaron con la participación del joven empresario monegrino David Andrade, responsable de la empresa Monegros Green, quien además de exponer a los alumnos su experiencia empresarial con las nuevas tecnologías, animaba a los chicos y chicas a estudiar y acceder a la universidad. "Hoy en día es tan imprescindible tener estudios como usar las nuevas tecnologías", les dijo.

Andrade, que comenzó su andadura empresarial con el reparto a domicilio por los pueblos de los Monegros de fruta y verduras, está a punto de abrir su segundo comercio en Sariñena, "una frutería que se va a distinguir por la alta calidad del producto", señaló.

Según las técnicos de IDiA, los talleres impartidos en varios institutos han despertado bastante interés entre los jóvenes estudiantes. Conocer las profesiones TIC de primera mano informa, anima y motiva", dijeron. ● D. A.